

[TVYumuri](#)

El Primer Ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz, recorrió áreas de la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras, de Matanzas, para evaluar la puesta en marcha de la unidad en las próximas horas a partir de la sincronización con el sistema eléctrico nacional.

# Primer Ministro aprecia marcha de la reparación en central termoeléctrica de Matanza

Última actualización: Martes, 21 Septiembre 2021 04:54

Visto: 508

---

Los trabajos de reparación de la caldera de la CTE Antonio Guiteras de Matanzas concluyeron de manera satisfactoria. Los especialistas estiman que en horas de la noche la unidad pueda sincronizar con el sistema eléctrico nacional hasta alcanzar los 260 MW en su generación.

Así lo constató el Primer Ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz, durante una visita a la termoeléctrica matancera para constatar la calidad de los trabajos y el proceso final de puesta en marcha.

Marrero Cruz resaltó la calidad y el esfuerzo de todo el colectivo de trabajadores en jornadas de 24 horas para poner a término los trabajos y echar a andar la planta de mayor generación y estabilidad en el país.

En su recorrido recibió una información detallada sobre las más de 250 acciones de mantenimiento efectuadas en paralelo con los trabajos de la caldera. Las reparaciones incluyeron limpieza de filtros de aceite, reparaciones de válvulas y mejoramiento de los calentadores de aire.

# Primer Ministro aprecia marcha de la reparación en central termoeléctrica de Matanza

Última actualización: Martes, 21 Septiembre 2021 04:54

Visto: 508

---

Durante su visita intercambió con factores de la circunscripción 83 del Consejo Popular Playa, en la ciudad de Matanzas, y se interesó allí por las acciones de apoyo a la comunidad, la solución de las principales problemáticas sociales y la participación ciudadana en los diferentes procesos.